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 DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE – B 

Frère Thomas-Minh 
 

Is 53, 10-11 ; Ps 32 ; Hé 4, 14-16 ; Mc 10, 35-45 

 

18 octobre 2015 
Sanctuaire du Saint-Sacrement, Montréal 

 
 

Bâtir sa maison sur le roc 

 
 
Frères et sœurs, 
nous venons d’entendre les chants du Serviteur souffrant  
dans la première lecture : 
le serviteur accepte la souffrance  
pour effacer les péchés des autres. 
 
Dans la deuxième lecture,  
Jésus-Christ connaît les épreuves  
que nous portons dans notre vie. 
Il a pris sur Lui la faiblesse humaine. 
Et dans l’Évangile, Jésus a affirmé  
qu’Il devait faire le chemin du serviteur souffrant 
et Il est venu dans ce monde,  
non pas pour être servi, mais pour servir. 
 
Dans l’Eucharistie, Il continue à servir. 
En effet, Jésus-Christ Se donne Lui-même comme nourriture. 
Il Se donne à nous jusqu’au bout et sans réserve  
dans le pain et le vin consacrés. 
Le pain et le vin consacrés sont vraiment  
son corps et son sang très saint ! 
Il faut Le recevoir toujours  
avec beaucoup de respect et d’adoration. 
 
Aujourd'hui, le troisième dimanche d’octobre, 
c’est le dimanche missionnaire mondial. 
 
Quand nous parlons du missionnaire mondial,  
nous pensons souvent aux personnes  
qui ont été envoyées par l’autorité ecclésiale. 
En réalité, chaque baptisé est un missionnaire ! 
Dans la vie quotidienne, nous somme des missionnaires  
pour notre entourage, par nos pensées, nos paroles  
et nos actes comme le sel et la lumière  
que nous avons reçus du Christ depuis le Baptême. 
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Pour être missionnaire, nous avons besoin de connaître la Bible  
qui est le livre de la Parole de Dieu. 
La Bible est très importante pour l’évangélisation. 
Par exemple, en ces jours, pour la première fois,  
le peuple du Kurdistan a la Bible dans leur langue maternelle. 
On verra alors désormais, comment ce peuple aimable  
va grandir dans la Lumière du Christ. 
 
Un jour, j’ai raconté à une certaine personne  
que j’avais lu la Bible une fois, pendant un mois  
de la première page jusqu’à la dernière page ! 
Et je n’ai pas laissé aucune Parole de la Bible  
hors de mes yeux, de mes oreilles et de mon cœur. 
 
Probablement, on n’aime pas  
lire la Bible de cette manière-là 
et probablement, on ne comprend pas 
pourquoi j’ai fait comme cela. 
Mais c’est très normal qu’on ne comprenne pas ! 
C’est Dieu seul, ton Créateur  
qui te connaît très bien et cela suffit, 
parce que chaque personne a son histoire propre,  
sa situation et sa motivation ! 
 
Jésus aussi, ses contemporains  
ne L’ont pas compris beaucoup. 
Lisez donc la Bible ! 
Encouragez les autres à lire la Bible ! 
 
C’est dans la Bible que vous découvrirez  
votre histoire personnelle  
qui est plus ou moins semblable à celle du peuple d’Israël. 
Vous verrez que les prophéties dans la Bible  
ont été réalisées dans votre vie privée ou communautaire ! 
 
Dans la Bible, c’est la voix du Père céleste  
qui parle directement à son enfant terrestre : 
« C’est pourquoi, mon épouse infidèle,  

je vais la séduire, je vais l’entraîner jusqu’au désert,  

et je lui parlerai cœur à cœur » (Os 2,16).  
« Tu es mon fils, moi aujourd’hui je t’ai engendré » (Ps 2,7). 
« Fils d’homme, mange ce livre que je t’ai donné » (cf. Éz 2,8) 
 
Enfin, selon l’enseignement de Jésus : 
bâtir la maison sur le roc, 
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c’est bâtir sur la Parole de Dieu  
et sur Jésus-Christ Lui-même. 
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